

ESPAÑA - El conservador Partido Popular sale victorioso en elecciones

TeleSur

Lunes 23 de mayo de 2011, puesto en línea por [Claudia Casal](#)

23 de mayo de 2011 - [TeleSur](#) - El Partido Popular (PP) de España se impone en las elecciones autonómicas y municipales que se celebraron este domingo en ese país europeo, en medio de manifestaciones ciudadanas por las reformas económicas y laborales impulsadas por el Presidente José Luis Rodríguez Zapatero (PSOE).

Con el 99,89 por ciento de los votos escrutados, el PP obtuvo el 37,54 por ciento de los votos, mientras que el PSOE logró el 27,79 por ciento. Por su parte Izquierda Unida (IU) obtuvo el 6,31 por ciento y Bildu el 1,40 por ciento.

En lo referente a las elecciones municipales, el PP alcanzó la victoria en Madrid, Andalucía, Murcia, Castilla La Mancha, Extremadura, Valencia, Aragón, Castilla y León, La Rioja, Cantabria, Galicia, Ceuta, así como en las Islas Baleares y Canarias; el Partido Socialista Español (PSOE) a penas alcanzó la mayoría de votos en Asturias.

La sorpresa corresponde a Izquierda Unida y Alternativa, que alcanzó Cataluña, Navarra y País Vasco.

En cuanto a las elecciones autonómicas, el PP pintó el mapa de azul, ganan los Parlamentos regionales de ocho de las 13 comunidades en juego; a saber, Castilla-La Mancha, Madrid, Murcia, La Rioja, Cantabria, Comunidad Valenciana, Castilla y León, y las islas Baleares. La IU se quedó con Asturias y Navarra.

De acuerdo con las declaraciones del vicepresidente Alfredo Pérez Rubalcaba, la participación se ubicó en un 66,20 por ciento, superando ampliamente la del 2007 con 63,87 por ciento.

La abstención disminuyó en comparación con el último proceso electoral. Este domingo se ubicó en 33,77 por ciento, mientras que en el 2007 se registró un abstencionismo de 36,03 por ciento.

Analistas internacionales que vaticinaban un alto margen abstencionista, como consecuencia de la poca credibilidad hacia las instituciones, lo que fue reforzado por el movimiento 15-M

Al inicio del proceso electoral los líderes de las principales fuerzas políticas llamaron a la población votante a acudir a las urnas con tranquilidad. El presidente Zapatero y el líder del PP, Mariano Rajoy, destacaron que el voto es la herramienta esencial de la democracia

En total en estas elecciones se eligieron 70 mil cargos públicos de ocho mil 116 Ayuntamientos y 13 comunidades autónomas.

Movimiento 15-M

La corresponsal de teleSUR en España, Hilda Salas, informó que los miles de manifestantes apostados en Puerta del Sol no harán ningún análisis ni balance en cuanto a los resultados de las elecciones, puesto que han señalado que los candidatos y los políticos en general no los representan.

Con la llegada de los primeros resultados, el portavoz de turno de la última asamblea realizada ha dicho que no tiene "nada que valorar" porque los partidos que su "democracia" está en la acampada de la Puerta del Sol.

"Como único gesto tras la votación, han acordado guardar a las 23.59 hora local, un minuto de silencio para demostrar la unidad del movimiento", informó Salas.

El movimiento 15-M no dismantelará sus campamentos este domingo como estaba previsto en un principio. La asamblea ha decidido permanecer, de momento, una semana más con la protesta en demanda de una democracia real.

<http://www.telesurty.net/secciones/noticias/93180-NN/el-conservador-partido-popular-sale-victorioso-en-el-eccepciones-de-espana/>